

Evoca presidente cubano idea de Fidel Castro sobre tiempos de crisis

Fidel: "La humanidad puede salvarse, porque el imperio está sufriendo una profunda crisis; sin crisis no hay cambios, sin crisis no se forman las conciencias; un día de crisis forma más conciencia que 10 años de transcurrir del tiempo, que 10 años sin crisis".

[#SomosCuba](#)



La Habana, 30 mar (RHC) El presidente de Cuba, Miguel Díaz-Canel Bermúdez, recordó este lunes las palabras del líder histórico de la Revolución, Fidel Castro, referidas a cómo las crisis pueden ayudar a generar cambios sociales.

Fidel: "La humanidad puede salvarse, porque el imperio está sufriendo una profunda crisis; sin crisis no hay cambios, sin crisis no se forman las conciencias; un día de crisis forma más conciencia que 10 años de transcurrir del tiempo, que 10 años sin crisis", escribió el mandatario en su cuenta de Twitter.

La frase es parte de un discurso pronunciado por Fidel hace exactamente 15 años, cuando clausuró la Conferencia Mundial Diálogo de Civilizaciones. América Latina en el siglo XXI: Universalidad y Originalidad.

En esa ocasión el entonces jefe de Estado hizo un resumen de la situación política internacional de ese momento y se refirió a cómo la 'injusticia acumulada' provocó cambios sociales en países como Venezuela y en Brasil con la llegada al poder de gobiernos progresistas. (Fuente: [Prensa Latina](#))

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/218205-evoca-presidente-cubano-idea-de-fidel-castro-sobre-tiempos-de-crisis>



Radio Habana Cuba